

LA REPONSE NE PEUT ETRE QUE « NON » AU REFERENDUM-PLEBISCITE

Un appel de la municipalité

Seynoises ! Seynois !

Vous serez appelés le 23 avril à vous prononcer sur le référendum que vous propose le Président de la République.

Ce référendum est en réalité un plébiscite c'est-à-dire une approbation de sa politique.

— d'une politique baptisée « Expansion économique et sociale »

— d'une politique néfaste de subordination de la France à l'Europe des Monopoles capitalistes.

— d'une politique réactionnaire favorable aux milliardaires et forcément désastreuse pour le peuple qui travaille.

C'est tellement évident que tous les politiciens de la majorité U.D.R. - Centriste (de Chaban-Delmas à Soustelle en passant par Poher - Servan-Schreiber - Lecaquet) appellent à répondre Oui.

Ce référendum est une diversion aux difficultés d'un pouvoir générateur de scandales et de désordres, incapable de résoudre les grands problèmes qui préoccupent tous les Français.

— d'un pouvoir décadent qui espère ainsi aborder les élections législatives dans de meilleures conditions et qui cherche à diviser les forces de gauche qui s'opposent à sa politique.

Les français sont mécontents. Le malaise est général. Pourquoi ?

Parce que la politique dite d'expansion et de progrès social du Marché Commun a fait faillite, la population seynoise peut juger sur place ses effets néfastes.

— Les travailleurs durement exploités ne gagnent pas 1.000 F. par mois dans leur grande majorité.

— Le chômage s'aggrave : 1283 demandes d'emploi à La Seyne enregistrées au mois de mars dernier,

— L'avenir de l'industrie locale est gravement compromis.

— Des établissements comme Ergis-Durbec et Brouchier ont fermé leurs postes.

— La Provençale, la S.A.M.I.C. licencient du personnel.

Des centaines de travailleurs sont sans emploi.

— L'extension promise des C.N.I.M. ne se fait pas.

— Notre commerce local végète.

— La paysannerie locale disparaît. Le nombre des cultivateurs se réduit à quelques dizaines. La plupart d'entre-eux ayant vendu leurs terres dont l'exploitation était devenue impossible.

— Les jeunes éprouvent les plus grandes difficultés à trouver un emploi.

— Des centaines d'étudiants de notre lycée, nantis du baccalauréat ne trouvent pas de place.

— Les enseignants les parents d'élèves et notre municipalité luttent pour obtenir les C.E.S. qui manquent à nos jeunes (il en existe 1. Il en faudrait 4).

— Notre population comme tous les Français est accablée d'impôts et ne peut plus supporter la vie chère.

— La municipalité subit, comme toutes les communes de France les effets de la politique réactionnaire de M. Pompidou.

— L'Etat se décharge de ses propres responsabilités et impose à notre commune des dépenses qui lui incombent comme les constructions scolaires du 2^{me} degré, l'élargissement des routes nationales.

— L'Etat réduit les subventions à la portion congrue qu'il reprend par ailleurs au moyen de la T.V.

— La ville de La Seyne paiera en 1972 : 600 millions d'A.F. pour le compte de l'Etat.. C'est un véritable scandale !

Seynois ! Seynoises ! Pour toutes ces raisons la municipalité vous appelle à voter non le 23 avril

Elle vous recommande de ne pas vous abstenir. L'abstention, dans une telle conjoncture, c'est la passivité stérile, le doute, la confusion.

Se tenir à l'écart de la lutte ce serait faire le jeu du pouvoir qui opprime le peuple.

La meilleure façon d'exprimer votre mécontentement c'est de la manifester clairement par un NON MASSIF.

Vous direz NON ! pour condamner la politique autoritaire et rétrograde du pouvoir.

Vous direz NON ! pour dénoncer la politique des impôts trop lourds, de la vie chère, des scandales financiers.

Vous direz NON ! pour condamner la petite Europe des trusts de plus en plus dominée par l'Amérique belliqueuse.

Vous direz NON ! pour exiger la grande Europe démocratique et pacifique des peuples.

Ouvriers, paysans, fonctionnaires, commerçants et artisans, retraités, laques, démocrates, républicains, **UNISSEZ-VOUS !**

et **VOTEZ NON** pour porter un coup décisif au pouvoir des monopoles et préparer l'Union Populaire génératrice d'une véritable démocratie.

M. AUTRAN LA MUNICIPALITE.